



“Tengan mucho cuidado pueblo mío porque llegará el tiempo que no necesitarán bombas ni atentados para destruirlos, usarán el estómago... Los poderosos causarán tanta inflación que los confundirán y los dividirán y ustedes elegirán como conductores a los mismos verdugos que manejan la guillotina”.

Juan D. Perón

21 de enero 1961 - 63 años - 21 de enero 2024

AYER, HOY Y SIEMPRE, LA DIGNIDAD DE LOS TRABAJADORES, TRABAJADORAS Y DE SUS FAMILIAS

La historia de nuestro Sindicato, que este 21 de enero suma un año más, es la historia de esos "muchos hombres con decoro que se rebelan con fuerza y luchan por la dignidad", como decía sabiamente Francisco Behr, al que cariñosamente le llamábamos "El loco".

En la vida uno va construyendo el camino que decide transitar a través de las elecciones que toma en la vida, como hombres libres, somos actores y responsables de nuestro propio destino y así lo asumimos cuando tenemos la responsabilidad de conducir una organización plural, democrática y solidaria como es nuestro Sindicato Regional de Luz y Fuerza de la Patagonia.

En este sentido, al pertenecer a una Organización Sindical, elegimos que nuestro destino sea la construcción conjunta y solidaria de un mundo mejor, saliendo ya de los límites de la propia Organización a la que pertenecemos, asimismo formamos parte de la comunidad en donde desarrollamos nuestra actividad.

Y mientras transitamos este camino encontramos Compañeros que se suman, piedras que se interponen en nuestro camino, encuentros y desencuentros y sólo la fuerza de la unión nos permite avanzar y superar los escollos.

El camino correcto, generalmente no es el más fácil de recorrer, pero es el que nos libera, el que nos permite alcanzar la dignidad, sin doblegar nuestros principios, sin olvidar nuestra pertenencia y de donde y quiénes somos, sino afianzándonos en ellos.

Como argentinos y representantes de un Sindicato fuertemente comprometido en el cuidado de la vida de los Trabajadores, Trabajadoras y de sus familias, siempre es necesario reflexionar sobre la realidad política, económica y social que está viviendo nuestro país y nuestra Región de jurisdicción geográfica de actuación, (Tierra del Fuego; Santa Cruz y Chubut). Sin dudas, este año va a ser más difícil que el anterior. Por lo que ya hemos vivido, (hasta acá) y, asimismo, lo hemos marcado en el reciente pasado "45 Congreso Ordinario de Delegados" -Órgano Máximo de nuestra Organización-, no sabemos qué nos encontraremos en el camino; pero sí sabemos, por cierto, con qué actitud nos haremos cargo de los problemas, con la disposición que enfrentaremos los desafíos y con qué destreza afrontaremos la defensa de los derechos de nuestros afiliados y afiliadas.

Todo lo sucedido en este tiempo marca a las claras que se avizoran momentos de responsabilidad, militancia, compromiso y lucha. El accionar de esos conceptos debe unirse para repudiar cualquier despido, recuperar la capacidad adquisitiva del salario, lograr una distribución más equitativa de la riqueza y luchar contra la precarización del empleo, defender a ultranza nuestro convenio colectivo de trabajo y seguir intentando que nuestra lucha sirva para que mejoren las condiciones de vida de nuestros pueblos y comunas de las cuales somos parte, en Tierra del Fuego, Santa Cruz y Chubut.

Estamos viviendo tiempos que demandan de toda nuestra lucidez y entrega a la causa. Hay que estar alertas y en pie de lucha. Cuando llegan estos tiempos hay que actualizarse, capacitarse, hay que tener conocimiento, hay que tener llegada a la gente, pero lo principal, hay que tener ganas de estar permanentemente dedicado a la actividad, los laburantes tenemos que terminar de convencernos que unidos podemos fortalecer la defensa irrestricta de nuestros derechos y de esa manera lograr de alguna forma reducir siempre el avance liberal sobre los Trabajadores. Es hora que los dirigentes sindicales con el conjunto de los Trabajadores a los que representan, empecemos a pensar y hablar de política.

Así lo dijo Perón, la unidad del Movimiento Obrero es la capacidad y la seguridad para proteger la calidad de vida de los argentinos. Este gobierno del Presidente Javier Milei, viene con las mismas viejas recetas, pero haciéndolo más rápido, dado que compró un plan llave en mano para realizarlo.

Sabemos muy bien porque nuestra historia así lo cuenta que los Trabajadores Organizados somos el principal reaseguro del pueblo para que las conquistas no sean canceladas.

Vamos a poner todo de nosotros, para defender cada derecho conquistado, somos más de cinco mil Trabajadores que sabemos que tenemos un Sindicato grandísimo. Más unido que nunca, más firme que nunca y que nos brinda las herramientas para cuidarnos entre todos y para convencernos de que los Trabajadores somos el motor fundamental de este país.

Muy a pesar del tiempo que corre, nos toca festejar un nuevo aniversario de nuestra institución. No es un aniversario más, son un poco más de seis décadas. Cuando se cumplen años es casi irresistible la tentación de hacer un balance... En esta oportunidad, un balance especial que no es otro que nuestro balance diario, el de la cotidianidad de nuestra militancia, participación y trabajo duro en beneficio del conjunto. Evidentemente, estamos mejor que ayer y cultivamos la esperanza de que mañana estaremos mejor que hoy. Esa es la fuerza profunda y conmovedora que nos permite avanzar paso a paso, mano a mano.

Por eso en este cumpleaños nos permitimos soñar... y al cerrar los ojos para apagar nuestras jóvenes 63 velitas. Cada uno, desde su Seccional, desde su puesto de lucha, pedirá un deseo que se unirá al de todos... que serán, seguramente las luces que nos guiarán hacia el futuro de nuestra Institución Madre.

El mejor regalo para nuestro querido Sindicato es asumir el compromiso cotidiano de transitar el camino que conduce a la defensa de la vida y la dignidad, camino que se transita con esfuerzo y con pasión, con compromiso y responsabilidad, camino que transitamos juntos, sosteniendo con orgullo una antorcha que viene de un pasado de grandes luchas para iluminar un futuro de grandes victorias.

Claudia Analía Lorenzo
Secretaria Organización, Prensa
y Relaciones Institucionales

Juan Domingo Espinoza
Secretario General Adjunto
Sindicato Regional de Luz y Fuerza de la Patagonia

Héctor Rubén González
Secretario General
Sindicato Regional de Luz y Fuerza de la Patagonia



Sindicato Regional de Luz y Fuerza de la Patagonia

Fundado el 21 de Enero de 1961 - Personería Gremial N° 1.185

“Por los Derechos del Trabajador y su Familia”

CHUBUT - SANTA CRUZ - TIERRA DEL FUEGO - ISLAS DEL ATLÁNTICO SUR